

Fecha: 28-02-2025

Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general
Título: Cores aprobaron la creación de comisión a cargo de patrimonio y turismo las culturas, artes,

 Pág.: 4
 Tiraje:
 2.200

 Cm2: 90,2
 Lectoría:
 6.600

 VPE: \$ 100.521
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

## Cores aprobaron la creación de comisión a cargo de las culturas, artes, patrimonio y turismo

◆Una relevante decisión fue la que asumieron los integrantes del Consejo Regional de Atacama, presidida por el gobernador Miguel Vargas, en la sesión ordinaria n⁴4, al dar luz verde con votación unánime para la creación de la nueva Comisión de las Culturas, Artes, Patrimonio y Turismo.

La petición, formulada por el CORE Yerko Ravlic, fue analizada en primera instancia por la Comisión de Régimen Interno de este órgano público colegiado, para luego ser presentada al pleno para su ratificación definitiva.

De acuerdo a esto, el gobernador y presidente del Consejo Regional de Atacama, Miguel Vargas, sostuvo que "nos parece un paso importante muy en línea con los desafíos que también nos plantea la actualización de la Estrategia Regional de Desarrollo de Atacama. A partir de las propias decisiones que ha tomado el Consejo Regional hemos priorizado proyectos asociados a la cultura, el patrimonio, el turismo, que son aspectos esenciales que contribuyen a fortalecer la identidad regional".

Mientras que, el consejero regional Yerko Ravlic, quien lideró la propuesta, comentó que "junto con sentirme muy contento por haberse acogido mi solicitud, con la creación de esta comisión podremos tomar los temas de cultura, artes, patrimonio y turismo con el tiempo necesario. La cultura estaba, anteriormente, incorporada dentro de la comisión de educación. Ahora, podremos trabajar en materias como el turismo que es una de las tareas más importantes que plantea la Estrategia Regional de Desarrollo de Atacama. Tendremos una comisión donde podremos darle la importancia y relevancia que merecen estos temas en la región. Agradezco a todo el Consejo Regional porque fue un apoyo transversal para la creación de esta nueva comisión".